



Jan Litzinger
Regisseur

Jan Litzinger ist in Frankfurt aufgewachsen. Er hat an der Filmakademie Ludwigsburg studiert. Seine Kreativität hat er bereits in vielen Bereichen erfolgreich beweisen können: Cartoonist, Musiker, CGI-Artist, Editor, Artdirector, Konzepter und DOP für Werbefilme. Jan ist heute ein gefragter internationaler Werbefilm-Regisseur.

Sein breites Erfahrungsspektrum macht ihn als Filmmacher kompetent und extrem vielseitig. Zielgerichtet lässt er sein umfangreiches Wissen in allen Departments in seine Arbeiten einfließen. Seine Filme sind modern, authentisch, berühren und stehen durch ihre herausragende Bildsprache hervor. Seine Kreativität scheint unerschöpflich und überrascht seine Kunden immer wieder aufs Neue. Man spürt seine Leidenschaft für das Filmmachen und seine Liebe zum Detail. Jans Wandlungsfähigkeit wird in seinen Arbeiten deutlich sichtbar. Sein Talent überzeugende Geschichten zu erzählen wurde mit zahlreichen internationale Preisen ausgezeichnet.

Kunden (Auswahl): Nike, Mercedes-Benz, Airbnb, MAN, Shell, MTV, Nintendo, BMW, Volkswagen, Mini, FC Bayern München, SAP, Kässbohrer, ZDF, SPÖ.

Privat liebt Jan Litzinger Reisen, Sport, Fotografie, Kochen und die Natur. Er lebt mit seiner Partnerin in München.